
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間       会長 野添 勝久 君 

皆さんこんにちは。 

本日の記念日は、 

【国際子どもの日】1925年ジュ

ネーブで開かれた「子供の世界

福祉会議」で、6月1日が「国

際子どもの日」（international 

children’s Day）と定められ

たとあります。皆さんご存知の

通り日本では5月5日が昔から

「こどもの日」となっています。 

【牛乳の日】国連食糧農業機関（ＦＡＯ）は 2001年、

牛乳に対する関心を高めるとともに、酪農や乳業の仕事

を広く知ってもらう事を目的として、6月1日を「世界

牛乳の日」と定めました。これに呼応する形で我が国で

も酪農乳業団体が2008年6月1日を「牛乳の日」と制

定しています。 

【衣替え】衣服を夏服に替える日。平安時代は中国の風

習にならって4月1日と10月1日を衣替えする日「更

衣（こうい）」と言っていました。江戸時代あたりから

4月ではなく6月1日に衣替えを行うようになり、明治

以降の官公庁などもそれに従っています。 
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【麦茶の日】6月は麦茶の原料となる大麦の収穫が始ま

ることと、麦茶の生産が活発になり始める季節であるこ

とから、全国麦茶工業協同組合が 6月1日を記念日に制

定しています。 

先日、以前から気に留めていた、女性会員候補者と思

っている人に銀行でバッタリ出会い思い切って、入会の

誘いをしました。「一日考えて返事します」と言われた

の、で楽しみにしていましたが、翌日「ロータリークラ

ブは基本的に、どんなことをしているの？」と聞かれて

とっさに思いつく回答が出ずに、「奉仕の理想」とか、

「職業奉仕」とかしか出てこなくて、これもロータリー

の不勉強です。「お金持ちの集まりだと聞いているけど

やはり私には無理だわ！毎週なんてとても出られない」

と一蹴、そうですよ、この会を心から理解していない

と、考えるだけでも自虐的で、余程の思いがない限り入

会したいとは考えないでしょうが入会推進頑張りたいと

思います。 

国際ロータリーブランドニュースが来ました。【ロー

タリーのブランド】 

私たちのストーリー 

ロータリーでは100年以上にわたり世界に大きな変化

をもたらしてきましたが、ロータリーがどんな団体で、

他の団体とどう違うのかを理解している人は多くない、

ロータリーの独自性と意義を全ての人に理解してもらえ

るよう、ストーリーを伝えていくことが大切です。 
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第 2253 回 令和 5 年 6 月 8 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

6月の月間テーマ  

ロータリー親睦活動月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．国際大会報告 

10．クラブ協議会 

11．点   鐘 

 

   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   

＊血圧測定   ＊米山ランチ BOX 

  ＊国際大会報告―藤本範行君 

  ＊クラブ協議会（年間報告）前半 
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次週例会案内；6月 15日（第 2254回） 

  ＊クラブ協議会（年間報告）後半 

※現・次期合同理事会＆現・次期委員長引継ぎ会 

 18：00～理事会 18：30～引継ぎ会（ホテル泉屋） 

第 2252回 例会内容（6/1） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  力強いメッセージを作成する 

人々が抱くロータリーへの認識は、クラブやプログラム

での経験は勿論、私たちが伝える経験談や、使用する視

覚的メッセージに基づいて形づくられます。ロータリー

での素晴らしい経験に加え、魅力的で一貫したブランド

コミュニケーションを駆使することで、ロータリーブラ

ンドを強化し、入会、参加、寄付、協力への関心を高め

ることが出来ます。とあります。良く解りますが大変難

しいです。少しずつでも良いから世界のロータリアンに

近づきたいと思います。     

本日もロータリーをお楽しみください。 

 

☐幹事報告＜文書案内＞   幹事 石田 喜克 君 

＊クラブの取り組み状況報告 

 （〆切6/23） 

＊規定審議会報告及び次年度 

のための財団セミナー会場 

変更のお知らせ 

 会場＝都城市ウェルネス交 

 流プラザ ムジカホール 

 

☐RYLA報告         藤田 依里 様 

 今回の研修に参加させて頂

き有難うございました。 

4/22～4/23に参加させて頂

いたライラ研修会の報告をさ

せて頂きます。 

 1日目にＷＢＣ日本代表ヘ

ッドコーチの白井氏による講

演とグループでのワークショ

ップ、2日目は霧島酒造見学

とグループ発表というスケジュールでした。 

白井氏の講演のテーマは「コーチングとは何か？」で

した。主にチームビルディングについて話されました。 

 チーム作りに必要なことは、チーム内で目標・目的を

共有し、それぞれが役割・責任を果たすことであると教

わりました。ゴールに焦点を合わせてメンバーに関わる

ことで、自分自身も成長することができ、良いチームを

作ることができるそうです。 

また、もう一つ大事なことは、メンバー全員がリーダ

ーシップを発揮するということです。新人から上司すべ

てのメンバーが自分の役割・責任を果たすことが大事だ

と学びました。白井氏はＷＢＣの裏話も交えながら講演

され、とても興味深い話を聞くことが出来ました。後輩

との接し方についても少し話されました。後輩がやらな

いことに対して「なぜやらないのか？「なぜしないの

か？」と原因や責任を追及するような質問は、人間関係

を悪化させる傾向があるため、事実を伝え解決策に焦点

を当て提案するほうがいいそうです。自分自身で考え行

動させる、それに対して信じて任せて感謝することでお

互いの成長につながり、いいチーム（組織）ができあが

るとおっしゃっていました。 

ＷＢＣの試合でも村上選手が不調の中、監督は村上選

手を外すという選択はせず彼を信じて起用し続けて、準

決勝・決勝と活躍することができ、感動を生んだのだと

言われました。この講義をきっかけに私自身も職場の

方々との接し方を見直すことができ、職場での役割や責

任を再認識することが出来ました。すぐには組織全体が

変化することはないと思いますが私が実践することで少

しでも周りの人に伝染していくといいなと思いました。 

 次にワークショップでは「鬼滅の刃に登場する3名の

柱のリーダー像」についてＡ～Ｆの6班に分かれてグル

ープワークをしました。そして最終的に各グループの

「理想のリーダー像」について発表しました。 

 私達の班は、まず3名の柱【富岡】【煉獄】【宇随】

それぞれのリーダーとしての素質を各々で付箋に書き出

した後模造紙に貼り付けました。そこから似たようなも

のを分類してグループ分けをしました。そして、3名の

柱のリーダー像を導き出し発表しました。各班の発表は

それぞれ個性があり、同じ意見のものが一つもなく同じ

テーマに沿って話し合ったのに面白いなあと思いまし

た。例えば、B班では鬼滅の刃から最終的に理想のリー

ダー像がワンピースのルフィになっていたりしていまし

た。初対面の方々と自分の意見を伝え合う機会はあまり

なかったので、貴重な経験をさせていただきましたし、

有意義な時間でした。 

 

 

    
藤田依里さんの紹介   広報雑誌IT委員長 

 酒井義之君     雑誌紹介 高橋君 

 

 

☐月初めのセレモニ 

結婚記念おめでとうございます！ 

  石田君   緒方君  甲斐君  図師君 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    

親睦活動委員長 桑野君 ＆ 親睦委員 岡部君 

 

☐ＢＯＸ披露          親睦活動委員会 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【野添勝久君】藤本ガバナー補佐メルボルン世界大会 

ご苦労様でした。本日は藤田依里さんのライラ報告 

ありがとうございます。 

【石田喜克君】結婚記念祝い有難うございました。 

藤本ガバナー補佐元気でお帰りなさい。 

藤田さんのライラ報告に感謝。 

【茂木晃君】藤田依里様RYLA報告ありがとう。 

【図師義孝君】結婚記念祝いのお返しとして。本日はあ 

りがとうございます。 

 

☐出席報告      出席委員 児玉 幸則 君 

 

出席状況（6/1） 

会  員  数 41名 

出 席 会 員 数 30名 

ホーム出席率 75.00％ 

修正出席率 80.00％ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

 

    現・次期合同理事会＆委員長引継ぎ会案内 

 

  日時 6月 8日（木） 

現・次期合同理事会   18：00～ 

       現・次期委員長引継ぎ会 18：30～ 

  場所 ホテル泉屋 2階 

 

 

 

 

例会案内（クラブ協議会） 

 

6月 8日（木）＆ 6月 15日（木） 

 

クラブ協議会（年間報告） 

  

 各委員長さんは報告をお願いします。 

週報用の原稿の提出もお願いします。 

  

 

    今年度最終例会案内（夜間例会） 

   

三役退任あいさつ 

 

    日  時  6月29日（木）点鐘 18：30 

    場  所  花いちもんめ 

    会  費  4,000円 

                親睦活動委員会 

                   

 

 

 

 

 

 

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

ソングリーダー川上君 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
本日の食事 

 

ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

 

 

 

 


